
В Управлении Федеральной антимонопольной службы 
подвели итоги работы за 2021 год 

 
Заседание Общественного совета при Управлении Федеральной 
антимонопольной службы по Тюменской области состоялось 30 марта. В рамках 
мероприятия были подведены итоги работы управления в 2021 году, а также 
рассмотрен план работ Общественного совета при Тюменском УФАС. 
С приветственным словом выступили председатель Общественного совета при 
УФАС по Тюменской области Артур Юрьев и председатель Общественной палаты 
Тюменской области Геннадий Чеботарев. С докладом о результатах работы 
Управления выступил его руководитель Игорь Веретенников.  
 

 
 
Игорь Веретенников представил совету статистику работы Управления в целом, а 
также рассказал о том, как осуществляется постоянный мониторинг 
ценообразования  и реагирование на нарушения антимонопольного 
законодательства – такие, как заключение анти конкурентных соглашений, либо 
осуществление анти конкурентных действий, в том числе направленных на 
необоснованное повышение цен. 
Руководитель УФАС по Тюменской области отметил, что свыше 85% судебных 
решений, принятых в прошлом году, были приняты в пользу УФАС по Тюменской 
области, кроме того, сократилось и количество жалоб, направленных в адрес 
Управления.  
Во время доклада Игорь Веретенников рассказал о проблеме спам-рассылок. В 
прошлом году в адрес УФАС по Тюменской области поступило 206 
вышеуказанных заявлений. В текущем году планируется разработка операторами 



связи сервиса по предупреждению от нежелательных рассылок, который станет 
доступным на сайте Федеральной антимонопольной службы России,  
Игорь Веретенников подчеркнул, что идет кропотливая работа по защите прав 
потребителей, а также планомерная работа совместно с Инспекцией 
федеральной налоговой службы.  
С докладом о практике применения антимонопольного законодательства в 2021 
году выступил заместитель руководителя УФАС по Тюменской области  Дмитрий 
Полухин. Он ответил на актуальные вопросы, связанные с ценовой политикой на 
потребительском рынке региона, а также рассказал, какие меры предпринимаются 
антимонопольной службой в целях стабилизации цен. 
Дмитрий Александрович доложил, что УФАС по Тюменской области ведет 
постоянный мониторинг ценообразования на социально значимые продукты 
питания, строительные материалы, находящиеся на территории Тюменской 
области и не только.  
В свою очередь,  направлены запросы с предоставлением компаниями 
разъяснений о причинах повышения цен. При выявлении нарушений 
антимонопольного законодательства и установлении экономически 
необоснованных цен будут приняты соответствующие меры реагирования. 
В рамках заседания также были рассмотрены результаты контроля за 
соблюдением законодательства о контрактной системе в сфере закупок в 2021 
году и определен план работ Общественного совета на 2022 год.  
Подводя итоги заседания, председатель Общественного совета при УФАС по 
Тюменской области Артур Юрьев назвал работу УФАС по Тюменской области 
удовлетворительной. 


